

OMBUDSMAN

Sekda Pimpin Rapat Persiapan Kunker Pangdam I/BB di Inhu

Arlendi Situmorang - INDRAGIRIHULU.OMBUDSMAN.CO.ID

May 17, 2022 - 18:33



INDRAGIRI HULU - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Indragiri Hulu (Inhu) Ir. H. Hendrizal, [M.Si](#) memimpin rapat persiapan kunjungan Panglima Komando Daerah Militer I Bukit Barisan (Pangdam I/BB) Mayor Jenderal TNI Achmad Daniel Chardin, SE., [M.Si](#) dan Danrem Brigjen TNI Parlindungan Hutagalung, S.A.P. ke Kabupaten Inhu, di ruang Rapat Thamsir Rachman Lt. IV Kantor Bupati, Selasa (17/05/2022).

Dandim 0302 Inhu, yang diwakili oleh kapten Bambang menyampaikan bahwa Pangdam I Bukit Barisan beserta rombongan akan melakukan kunjungan ke Kabupaten Inhu pada Senin tanggal 23 Mei 2022 mendatang.

Dijelaskan, Pangdam I/BB dijadwalkan tiba di Stadion Batu Canai Pematang Reba pukul 10.00 WIB menggunakan transportasi udara dan dilanjutkan dengan mengunjungi Kantor Bupati dengan disambut beberapa acara diantaranya silat, pemasangan tanjak, penyerahan cinderamata serta ramah tamah.

Kemudian, Pangdam I/BB beserta rombongan melanjutkan perjalanan ke Kota Rengat melalui jalur darat untuk melakukan kunjungan ke Markas Kodim 0302 untuk melakukan kunjungan kerja.

"Rombongan dijadwalkan melaksanakan sholat dzuhur di ruang VIP Lt. IV untuk istirahat dan makan siang bersama di Narasinga kantor bupati," jelas Kapten Bambang.

Usai kunjungan kerja di Inhu, rombongan Pangdam bertolak ke Helipad Stadion Narasinga dan meninggalkan Kabupaten Inhu pada pukul 14.45 WIB.

Sekda Inhu Hendrizal meminta semua pihak untuk mempersiapkan segala sesuatu dalam menyukseskan kunjungan Pangdam I/BB di Kabupaten Inhu.

"Nanti pada Kamis pukul 09.00 kita akan adakan gladi finalisasi persiapan kunjungan Pangdam di Kabupaten Inhu. Semoga kita dapat melaksanakan tugas dan tanggung jawab yang diberikan dengan baik," tutupnya.

Turut Hadir, Staf Ahli Bupati bidang Pemerintahan dan Kesra, Evy Irma Junita, S.K.M., [M.Kes.](#); Staf Ahli Bupati bidang Perekonomian dan Pembangunan, Joni Maryanto, [S.Pi.](#), [M.Si.](#); Staf Ahli Bupati bidang Administrasi Umum, Ahmad Syukur, [S.Sos.](#), [M.Si.](#) serta Kepala OPD di lingkungan Pemkab Inhu. (Arlendi)